

Was wir über den Klimawandel wissen, ist die Spitze des Eisbergs

# KLIMAWANDEL

**Ja mehr ich daran denke, desto pessimistisch werde ich. Wie schrecklich! Ich habe Angst vor der Zukunft. Es wäre schade, wenn wir an dem Planeten, bleibende Schäden anrichten würden.**

**Heutzutage, gibt es eine Menge Probleme mit der Umwelt. Ich bin über die Luftverschmutzung besonders beunruhigt. Autos, Fabriken, die Industrie- alle geben Giftstoffe ab, die die Atmosphäre verunreinigen und zur Luftverschmutzung, zur Erderwärmung und zum Treibhauseffekt führen. folglich, steigen die Temperaturen und schmelzen die Polkappen, was alles zu einem steigenden Meeresspiegel führt. Ich mache mir für die künftigen Generationen ganz viele Sorgen wegen der Probleme der Erderwärmung.**

**Trotz unserer Bemühungen, ist unser Planet am Rande des Todes. Was für eine Katastrophe! Wenn wir nicht etwas dringend unternehmen, wird sich die Situation nur verschlechtern, also müssen wir alle für die Umwelt kämpfen. wir können keineswegs die Probleme der Erderwärmung hinwegsetzen.**

**Meiner Meinung nach, ist jeder Einzelne für den Schutz des Planeten verantwortlich. Das Wichtigste ist irgendetwas zu tun: stets die kleinste Bemühung kann die Sache völlig ändern. Es ist absolut erforderlich, dass wir alles Mögliche wiederverwertet, damit was unsere Ressourcen nicht erschöpfen und wir unseren Kindern eine saubere Welt erben.**